

Provincia cubana de Pinar del Río incrementa cultivo de tabaco



Nuevas plantas de tabaco Virginia, en Pinar del Río, Cuba. ACN FOTO/Rafael FERNÁNDEZ ROSELL

Pinar del Río, Cuba, 23 dic (RHC) Virginio Morales Novo, especialista agrícola del grupo Tabacuba en la occidental provincia cubana de Pinar del Río informó que el cultivo de tabaco Virginia se extiende en el territorio para garantizar la materia prima a una moderna fábrica de cigarrillos en la zona del Mariel.

Explicó que el propósito es sembrar 850 hectáreas del también llamado tabaco rubio, de las cuales 101 corresponden a la Unidad Básica de Producción Cooperativa (UBPC) "Julián Alemán", de Consolación del Sur, involucrada en el proyecto de crecimiento de esa variedad en la provincia mayor productora de la hoja en Cuba.

Morales comentó que como parte del programa se introdujeron en esa cooperativa modernas tecnologías para la siembra, riego y cura de la solanácea, y la estrategia es extender su cultivo en la próxima contienda a los municipios de Pinar del Río y San Luis.

Agregó que para el 2020 se espera aumentar a 967 las hectáreas bajo el proyecto en esta región occidental.

Gracias al tiempo, muy favorable al desarrollo de la planta, la zona conocida como Vueltabajo, ya se sembró más del 60 por ciento de los pronósticos, ascendentes a algo más de 18 mil hectáreas para la presente campaña, resultado superior a las precedentes.

Pinar del Río garantiza a la industria del torcido alrededor de la mitad de las capas exportables y los capotes cosechados en vegas finas de esta zona del occidente cubano.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/116469-provincia-cubana-de-pinar-del-rio-incrementa-cultivo-de-tabaco>



Radio Habana Cuba